

Ciudad de México, 22 de abril de 2024
Boletín 106/24

TRIUNFA CLARA BRUGADA EN EL SEGUNDO DEBATE CHILANGO, "VAMOS A HACER UN GOBIERNO HONESTO", AFIRMÓ

- Brugada Molina ganó el debate porque tiene las mejores propuestas en transparencia, combate a la corrupción y agua
- El objetivo fue cumplido: develar que el cártel inmobiliario es el escándalo de corrupción más grande de este siglo en la Ciudad de México
- Con proyecto técnico y con una visión de sustentabilidad, Brugada se comprometió a resolver el tema del agua desde el día uno de su gobierno

Vamos a ganar la Ciudad de México y vamos a hacer un gobierno honesto, afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", entre aplausos y gritos de apoyo de simpatizantes de la Cuarta Transformación, al triunfar en el segundo Debate Chilango organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Vamos arriba en las encuestas, hemos logrado entusiasmar a la gente, a nuestro pueblo y vamos a ganar la Ciudad de México, vamos a ganar esta ciudad y vamos a hacer un gobierno honesto", expresó ante el júbilo de cientos de seguidores que esperaban afuera de las instalaciones donde se llevó a cabo el ejercicio.

Acompañada por el presidente nacional y la secretaria general Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández, respectivamente, Clara Brugada resaltó en su mensaje la importancia que cobró el segundo debate, pues quedó patente que el candidato del cártel inmobiliario no tiene calidad moral para ser candidato y mucho menos para gobernar la ciudad.

Indicó que a pesar del cinismo y las mentiras de la derecha, quedó revelado ante la opinión pública de la capital que el cártel inmobiliario es el escándalo de corrupción más grande de este siglo en la Ciudad de México, pues era el objetivo como parte de los temas centrales en el debate, transparencia y combate a la corrupción.

"Porque se siguen encontrando más propiedades producto del cártel inmobiliario, estamos viendo a un representante que tiene muchos líos enfrente, vive en un departamento producto del cártel inmobiliario", señaló la candidata de Morena, PT y PVEM.

Clara Brugada denunció que más de 200 funcionarios y colaboradores de la administración de su contrincante en la alcaldía Benito Juárez, están involucrados en el robo de cientos de millones de pesos de recursos públicos.

"Con qué equipo quiere gobernar, quién está atrás de él, está el equipo corrupto del PAN, del PRI y del PRD, que quieren apoderarse de la ciudad, pero no van a pasar, que ni se hagan ilusiones", recalcó.

En materia de agua, el otro tema central del segundo Debate Chilango, Brugada Molina reiteró su compromiso de resolver las problemáticas suscitadas al respecto, con proyecto técnico, responsabilidad y una visión de sustentabilidad, desde el día uno de su gobierno.

"Lo vamos a resolver tres mujeres: nuestra próxima presidenta Claudia Sheinbaum, nuestra gobernadora Delfina Gómez, porque se resolverá de manera metropolitana, y la que tienen aquí enfrente. Como diría el presidente López Obrador: me canso ganso".

En su mensaje, Mario Delgado, presidente nacional de Morena, y Gerardo Fernández Noroña, candidato al Senado, coincidieron en el triunfo contundente de Brugada Molina en el segundo debate, por las propuestas presentadas y la exposición de la corrupción que representa el candidato del PAN, PRI, PRD. "Taboada, Clara es tu derrota", afirmó Fernández Noroña.

Al finalizar el debate, Clara Brugada también estuvo acompañada por la secretaria de Morena, Citlalli Hernández; la candidata al Senado, Ernestina Godoy; el coordinador de su Consejo Asesor, Alejandro Encinas; Sebastián Ramírez, presidente de Morena local; Francisco Chígüil; el secretario del Consejo Asesor, Pablo Yáñez; Nancy Núñez candidata a alcaldesa de Azcapotzalco; Carlos Candelaria, Tomás Pliego y Gerardo Fernández Noroña, candidato al Senado.

El gran entusiasmo de simpatizantes de Clara Brugada y de la Cuarta Transformación no dejó de expresarse a las afueras de donde se transmitía el segundo Debate Chilango, a pesar de casi 50 minutos de tormenta; el ambiente festivo volvió a la vida porque "ni la lluvia ni el viento detienen al movimiento", gritaba la gente resistiendo bajo las lonas con la imagen de Clara Brugada.

"Queridos compañeros y compañeras, misión cumplida, y vámonos a las calles a ganarnos el corazón y la conciencia de nuestro pueblo", expresó Clara Brugada a las y los vecinos que la acompañaron, a quienes les agradeció y reconoció su apoyo y resistencia ante la lluvia y el viento.

—oo00oo—